

Nueva grúa portuaria en Iquique reforzará transferencias de carga

En el Terminal Molo del Puerto de Iquique fue estrenada una nueva grúa móvil de última generación, adquisición que contempló una inversión de siete millones de dólares, apoyada por una alianza público-privada con CEC-Chile, que pretende aportar a la transferencia de carga en la Región de Tarapacá y al posicionamiento de la zona dentro del Corredor Bioceánico Vial.

Con una capacidad máxima de carga de 154 toneladas y un alcance de hasta 54 metros, la grúa está equipada para el manejo de cargas de gran peso y volumen. Además, gracias a su diseño modular, destaca por su movilidad dentro del recinto portuario, lo que permite adaptarse a distintos tipos de operación (factorías, proyectos mineros metálicos y no metálicos, parques fotovoltaicos, baterías *bess*, entre otros).